
Subject: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by german89 on Sat, 12 Mar 2016 00:16:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe im Oktober 2011 mit Fin angefangen und seit dem kontinuierlich angewendet. Mein
Haarausfall hat sich von bis zu 400 Haaren am Tag auf ca. 100-150 stabilisiert.
Nebenwirkungen: dickeres Gesicht, Erektionsstörung, durchsichtiges Sperma und
Konzentrationsschwäche.

Ich war lange nicht mehr richtig im Forum aktiv und habe nur sporadisch mal hier und dort was
gelesen zum Thema (v.a. auf hairlosstalk). 
Kann es sein, dass jetzt kaum mehr Fin genommen wird? Wenn ich mir hier auf alopezie die
Threads durchlese (und die Signaturen von Usern), dann kommt es mir so vor, als ob nur noch
vor Fin gewarnt wird. Hat sich dahingehend wirklich ein kleiner "Wandel" vollzogen?

Ich werde wahrscheinlich nun auch Fin absetzen, da ich mich kaum mehr als 20min am Stück
konzentrieren kann
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